

Mazón acusa a PSOE y PP de votar en contra de los intereses de Cantabria por negarle la capacidad de dictar Decretos-ley

Asegura que impiden “reducir la burocracia para reactivar la economía” con una postura que “boicotea” la acción del Gobierno cántabro

Madrid, 4 de febrero de 2021

El diputado nacional del PRC, José María Mazón, ha acusado hoy al PSOE y al PP de votar en contra de los intereses de los cántabros al negarse a que el Gobierno de Cantabria tenga capacidad de dictar Decretos-ley, lo que permitiría “agilizar” la gestión y “reducir” la burocracia para “reactivar” la economía.

Mazón cree que la postura adoptada por ambos partidos supone “un boicot” a la acción del Ejecutivo cántabro, “al que luego criticarán por no hacer lo que ahora le niegan”. Además, ha cuestionado que ambos partidos priven a Cantabria del uso de un instrumento que ellos mismos han respaldado en otras comunidades autónomas.

“Lo van a tener muy mal para explicar a los cántabros por qué votan contra Cantabria cuando en el resto de las comunidades dicen sí”, ha remachado.

En estos términos se ha pronunciado el diputado nacional del PRC en el Congreso durante el debate de la reforma del Estatuto de Autonomía de Cantabria para eliminar el aforamiento de los diputados y diputadas del Parlamento cántabro y de los integrantes del Consejo de Gobierno, incluido el presidente de Cantabria.

Durante el debate, Mazón ha vuelto a defender la propuesta regionalista para dotar a la región de la capacidad de dictar Decretos-ley, ya que, en estos momentos de pandemia se ha visto su utilidad. “Ahora es más necesario que nunca para realizar las modificaciones normativas que se precisan para cumplir los plazos y la urgencia que requieren los fondos europeos que corresponden a las Comunidades Autónomas”, ha sostenido.

En este sentido, ha recordado que el PRC presentó una enmienda siguiendo la proposición no de ley aprobada por el Parlamento de Cantabria, en la que instaba al Congreso a presentarla durante la tramitación de la modificación del Estatuto. “Nunca una enmienda ha sido más oportuna, por su propia esencia y por el momento en que estamos”, ha dicho.

Sin embargo, la PNL no recibió el apoyo de los dos tercios de la Cámara como requiere el Estatuto. Hubiese bastado el respaldo del PSOE. “Lo que resulta inaudito, y presumo que les pasará factura, cuando su Gobierno ha aprobado 39 Decretos-ley solo en 2020”, ha subrayado.

En cuanto a la negativa del PP, el diputado nacional del PRC ha lamentado que, en Cantabria, “se han sumado a la nefasta estrategia y a la falta de responsabilidad con el país y con la Comunidad”.

El diputado nacional del PRC ha lamentado que ambas formaciones se hayan negado a negociar “por activa y por pasiva, más de tres meses” una enmienda que hubiese dotado al Gobierno de Cantabria de un instrumento útil y necesario en casos de urgencia, como los que vivimos como consecuencia de la COVID19, y de la que disponen comunidades autónomas como Andalucía, Aragón, Castilla y León, Navarra, Valencia, Cataluña y Asturias, y a la que pronto se sumará Madrid.

Aforamientos

Por otro lado, José María Mazón ha agradecido a todos los grupos que apoyen la eliminación de los aforamientos para los diputados y diputadas y miembros del Consejo de Gobierno de Cantabria para “poner fin a los privilegios de algunos colectivos y de algunas personas, y avanzar hacia la igualdad de todos los ciudadanos ante la ley”.

Igualmente, ha incidido en que “es el sentir de la gran mayoría de los españoles” además de que permite avanzar hacia “la desjudicialización de la política”.

Por último, ha vuelto a hacer hincapié en la honorabilidad de los políticos, haciendo mención al caso vivido por el vicesecretario de Política Institucional del PRC, Francisco Javier López Marcano.